

Über 30 Hamlescher und Freunde von Hamlesch haben auch in diesem Jahr an dem Trachtenumzug beim Heimattag 2018 in Dinkelsbühl teilgenommen.



Die über alle Altersstufen bunt gemischte Gruppe hat ein schönes Bild abgegeben und ist stolz an der Ehrentribüne vor der Schranne vorbei marschiert. Erfreulich war, dass in diesem Jahr viele Kinder und Jugendliche die Hamlescher Tracht angezogen haben. Ein herzliches Dankeschön gilt allen, die wieder die Hamlescher Fahne hoch gehalten haben, sowie dem

## **Hamlescher beim Heimattag in Dinkelsbühl 2018**

Geschrieben von: Jürgen Binder

---

Vorstand des Vereins Hamlesch e.V. für die Organisation dieses Termins.

God erhold ech und vielleicht bis zum Hamlescher Treffen am 16. Juni in der Böllingertalhalle in Heilbronn-Biberach.

Jürgen Binder